谷浜小学校3・4年生 学級だより

にじいろ & フレンズ



令和 4 年6月17日 NO.12

総合学習~2回目の桑取川緑検 6/9~



今年度の総合学習は、「桑取川を中心とした地域の自然とふれ合い、調べる活動を通して、地域の自然への思いを深めるとともに、環境や生活とのかかわりについて自分の考えをもつこと」をねらいとして活動を進めています。

活動を始めるにあたり、春には桑取川について知っていることを考え、イメージマップを作りました。そして、もっと調べてみたいことや知りたいこと、やってみたいことを出し合いました。そこでは、「どこの景色がきれいか知りたい」「桑取川の始めはどうなっているのかを知りたい」「「どんな生き物や魚がいるのか、川の中に入って探したい」「川の水はきれいか調べてみたい」といった意見が出されました。

まずは、インターネットで桑取川や地域の自然について調べる活動を進めました。そして調べていく中で、やはり実際に行って確かめたいという思いが強くなっていきました。

5月16日に1回目の探検に行きました。iPad を持って行き、桑取川や周辺の景色、見つけた生き物の写真を撮影してきました。そして、6月9日の2回目の探検では、川の中に入って生き物探しを行いました。水中では、たくさんのカニや小魚、ヤゴ?を発見しました。また、川から跳ねる稚鮎の姿や海の方から泳いできたカモの姿も見られました。子どもたちは、夢中になって時間いっぱい生き物探しを楽しんでいました。探検後は、キーノート(keynote)というアプリを使って、プレゼンテーションのシートを作成しています。撮影してきた写真を取り込み、発見した生き物のことや思ったことを書きこんでいます。まだ作成途中ではありますが、本日 iPad を持ち帰りましたので、ぜひご家族の皆さんもご覧ください。今後は、7月4日に探検活動を行います。2学期には、市民の森へ行く予定です。

プール開きをしました!

23日にプール開きを行いました。子どもたちは、 1年ぶりの水泳授業をとても楽しみにしていたよう です。天候やプールの状態も良好でしたので、気 持ちよさそうに水の中に入り、歓声をあげていまし た。5,6年生と一緒に同じ方向に向かって歩き、流 れを作ってみたり、グループに分かれて浮いたり泳 いだりしながら、水に親しむ姿が見られました。

